

Lic. Francisco Echartea

Nace en Hidalgo, Tamaulipas.

Entres sus actividades profesionales destacan las siguientes:

Ocupó el cargo de Presidente del Supremo Tribunal de Justicia del Estado de Tamaulipas.

Fue Gobernador interino del Estado del 10 de septiembre de 1874 al 1 de junio de 1875; del 25 de septiembre de 1875 al 20 de abril de 1876; del 6 de febrero al 22 de noviembre de 1877 y por última vez del 16 de octubre de 1878 al 10 de abril de 1879.

* **Fuente:** Zorrilla, J., González, C. (1984) Diccionario Biográfico de Tamaulipas, Universidad Autónoma de Tamaulipas, Instituto de Investigaciones Históricas.